

Gerona un mes. 2 pesetas.
España y Portugal, trim. 5
Isla de Cuba y Puerto-Rico. 5
Semestre. 10 pesos en oro
un año. 18 idem
Francia, trimestre. 7.50 pts
Semestre. 13.75 id.

LA LUCHA

En la primera página, una peseta la línea. En la 2.ª 75 centimos
En la tercera, 50. En la 4.ª 25.
Los señores suscritores, 12 cént.

Diario de Gerona.

ORGANO DEL PARTIDO LIBERAL DE LA PROVINCIA

Año XVII.

Se publica todos los dias excepto los siguientes a festivos.

DIRECTOR-PROPIETARIO: D. JOAQUIN RUIZ-BLANCH

Números sueltos 25 centimos.

Num. 3352

MARTES 29 NOVIEMBRE 1887.

Seccion Oficial.

Gaceta del dia 25 y 26. No contiene disposición alguna de interés general.

La dimisión del señor Cervero.

Los intrasigentes del carlismo están en desgracia; el Barón de Sangarrén ha ganado el litigio que desde este verano venía sosteniendo contra el Sr. Cervero, y El Siglo Futuro tiene ya quien le acompañe en su evolución hacia el real de D. Jaime.

El delegado del Centro y de Cataluña, el autor de la célebre carta, modelo de ortografía, que publicó La Fé con gran contentamiento suyo, ha renunciado la representación de que hizo vano alarde para excomulgar al Sr. Barón de Sangarrén, y se retira a su casa a llorar los disgustos que le han dado los suyos y la ingratitude de su señor.

He aquí la carta en que da cuenta de su resolución, y que publican La Fé y El Siglo Futuro.

ZARAGOZA, 24 de noviembre de 1887.

Muy señor mío. Habiéndome los médicos prohibido la ocupación en trabajos sedentarios y de despacho, me encuentro imposibilitado para continuar desempeñando la delegación del Centro y Cataluña.

Como por la muerte del Rey D. Juan (Q. E. P. D.) no es este momento oportuno para molestar la atención del señor Duque de Madrid, me dirijo a V. para que, haciendo pública esta carta en el periódico de su digna dirección, llegue a conocimiento de todos los carlistas de la región del Centro y Cataluña, para que en cuantos asuntos tengan que consultar con S... se dirijan por conducto del Excmo. Sr. Marqués de Valdespina, mientras no resuelva otra cosa en contrario nuestro augusto jefe.

Como esta determinación pudiera atribuirse a causas extrañas a la verdad, hago constar que he sido, soy y seré, mientras Dios me conserve el juicio, católico, apostólico, romano, en religión; y, por lo tanto, carlista intrasigente con todos los liberalismos, errores modernos y faltas de respeto a la autoridad. Que donde estaba estoy y estaré, y que mi mayor sentimiento es tener que dar este paso cuando mayores pruebas de afecto y confianza acababa de recibir de nuestro amado R... y Señor.

Sólo me resta añadir que los periódicos que hasta hoy se me remitían, como delegado del Centro y Cataluña, pueden cesar de remitirse, pues retirado por completo a la vida privada, no me son necesarios; y que todos los carlistas, a pesar del estado de mi salud, pueden contarme como un amigo y compañero, y el R... como su fiel y decidido servidor.

Con este motivo se repite de V. una vez más suyo afectísimo q. b. s. m.—El delegado del Centro y Cataluña, Francisco Cervero.

FUNERALES

Madrid 26.

El partido reformista ha costeado todas las misas que se han celebrado hoy

en la iglesia de San Isidro, aplicándolas por el eterno descanso del rey D. Alfonso.

A la que se ha celebrado a las once y media han asistido gran número; presidiendo los señores López Domínguez, Romero Robledo, Linares Rivas y Bosch. Mañana a la misma hora acudirán a oír otra misa por el eterno descanso del duque de la Torre, con motivo de ser el segundo aniversario de su fallecimiento.

En Palacio.

Con severa pompa se ha celebrado en Palacio solemne funeral por el eterno descanso de D. Alfonso XII.

Ha oficiado el cardenal Payá, y la capilla de música, dirigida por el Sr. Zubaurré, ha interpretado la misa y responso del maestro Eslava.

Terminada la misa ha pronunciado una elocuente oración el reputado orador sagrado Sr. Cardona, quien ha trazado con gran brillantez la historia de la casa de Borbon en España, pasando hábil y rápidamente sobre la revolución, para entrar luego de lleno en la historia de D. Alfonso. Hizo un gran elogio del rey, poniendo de manifiesto su amor al pueblo y la generosidad de sus sentimientos, su valor y la severidad de su espíritu, su amor patrio y las altas dotes de su inteligencia, y concluyó rogando a Dios por el eterno descanso del joven monarca.

La fúnebre ceremonia ha sido presidida por el duque de Medina Sidonia, habiendo asistido los obispos de Madrid, Soria y Mondoñedo; los generales Córdoba, Castillo, Arce y Llanos, los ayudantes de órdenes de la reina, la plana mayor de Alabarderos, doce gentileshombres, veinte mayordomos de semana y muchos grandes de España; entre los que recuerdo a los señores duques de Bailén, de la Roca, Maquena, de Valencia, de Medina de Rioseco, de Baena, de Frias, de Veragua y de Tamames, marqueses de Novaliches, Arandó, Habana, Molins, Miravalles, Sotomayor, Celada, Roucali, Velada y Aguilar de Campoo, y condes de Cheste, Guaquí, Corzana, Pinohermoso, Vial-Manuel y Revillagigedo.

En la tribuna real se hallaban las damas de la reina.

DESDE PARIS.

25 de Noviembre de 1887.

Grevy y el gabinete dimisionario.

Los impacientes empiezan a gritar. «El Sr. Grevy quiere ganar tiempos!» ¿Por qué y para qué? Sin duda animado por un último rayo de esperanza. Ayer meditó profundamente sobre su difícil situación, y hoy parece que ha resuelto mandar primeramente su mensaje a las Cámaras, y luego su dimisión. Espera por la lectura de ese requisitorio, que según se asegura es tan violento en el fondo como en la forma, aterrorizar al Parlamento y conducirlo a una capitulación?

Ayer, a eso de las siete de la noche, los pasillos de la Cámara de diputados estaban animadísimo. El Sr. Lockroy, acababa de ver al presidente de la República, y la comunicación de sus impresiones causaron cierta agitación. El Sr. Lockroy está convencido de que el

Mensaje no está tan adelantado como se cree, y duda que el lunes sea leído en la Cámara. Como es natural, eso haría aplazar la reunión del congreso, y los diputados radicales y socialistas empiezan a perder la paciencia.

Además, ha causado malísima impresión el consejo de los ministros dimisionarios, el cual tuvo lugar anoche bajo la presidencia del Sr. Grevy. Como se recordará, éste último había manifestado el deseo de formar un ministerio encargado de recibir la dimisión presidencial. Pues bien, en lugar de haber hecho llamar a los señores de Freycinet, Goblet, Ferry y Floquet, mandó llamar al gabinete Rouvier, y éste se conformó a los deseos del Sr. Grevy. Eso indica que el ministerio Rouvier recogerá su dimisión.

En busca de Candidato.

Hoy deben reunirse otra vez los grupos de la derecha monárquica para escoger definitivamente un candidato a la presidencia de la República. La izquierda radical lucha para convocar una reunión plenaria que unirá a todos los grupos republicanos de la Cámara, pero los oportunistas se oponen a ello; sin embargo, ayer los diputados radicales se pronunciaron por la reunión, y después de la sesión de la Cámara adoptaron el siguiente acuerdo:

La izquierda radical, protestando contra todo intento de división entre los republicanos, está más que nunca convencida de la necesidad de un acuerdo común, da facultad a su mesa para asociarse a la organización de una reunión plenaria de los representantes republicanos del Senado y la Cámara y, si preciso fuese, de convocarla.

Luego adoptó una moción del Sr. Borries concebida en estos términos:

La izquierda radical declara, que rechazará con todas sus fuerzas, toda candidatura militar a la presidencia de la República.

Esto es un tiro directo a la candidatura del general Saussier patrocinada por los oportunistas de la derecha. Veamos ahora lo que dicen los periódicos de la mañana.

La Autoridad: Razon, teníamos ayer haciendo prudentes reservas sobre la dimisión del presidente de la República. Según los injunios del Eliseo, el Sr. Grevy no llamó al Sr. Maret. Niegan que el presidente le hubiese anunciado formalmente su dimisión. El Sr. Grevy espera un movimiento de la opinión pública en su favor, una demostración de simpatía del Senado, todo lo que esperan los condenados. Sea lo que fuere, el Sr. Grevy, ha dado un paso hacia atrás. Sin duda quiere ganar tiempo; pero nos parece imposible que ese plazo pueda durar más de algunas horas.

La Justicia: Es preciso creer que el Sr. Grevy está sin amigos, que lo iluminen. Como no comprende que cada hora que disputa palmo a palmo tiene una necesidad inevitable, se lleva una partícula de su dignidad y agrava el estado de la opinión?

Le Figaro: El Sr. Grevy podrá estar todavía algunos días en el Eliseo; aunque sea dimisionario, debe decirse, se tiene el derecho de cobrar 3.333 francos cada 24 horas! Si solamente pudiese ganar unos ocho días, siempre serían 26.664 fr. que se pondría en el bolsillo, y no es cosa para desdenar.

Le Siècle: El viernes pasado uno de los secretarios del conde de Paris, el Sr. de la Tremouille, llegó a Paris con instrucciones precisas de votar por el gabinete Rouvier.

L'Echo de Paris: La prensa representando la opinión pública debe continuar su campaña, pero evitar los excesos de pluma, y de seguir el Sr. Magier en el peligroso camino que ha emprendido. No salgamos ni de las formas respetuosas, respecto al se-

ñor Grevy, ni de la legalidad para obtener su dimisión.

Escribiendo esta revista, nos han sorprendido algunos periódicos de la tarde y con el afán de poner bien al corriente a nuestros lectores de la opinión de la prensa parisiense hemos mezclado los unos con los otros. Pero tenemos el sentimiento de dejar muchos otros sin traducir por tener que hacer sitio a otro asunto más risueño.

La Tosca. (Obra de Sardou.)

Fuimos casi los primeros en hablar del argumento de esa obra que ayer noche se estrenó en el teatro de la Porte Saint-Martin. Bien hicimos, puesto que hoy bajo la impresión que nos ha producido la célebre artista Sarah Bernhardt, nuestra humilde pluma no podría dar colorido al magnífico pensamiento de Sardou.

El éxito ha sido soberbio. Mañana iremos algo de esta nueva obra.

Paris 26 de Noviembre de 1887.

Varios rumores.

No hay que dudarle, el Sr. Grevy aconsejado, por los que ven un cataclismo tras de su retirada, está ganando tiempo, y cree en un cambio de opinión en su favor.

Ayer a última hora en la Cámara de diputados circuló el rumor que al amigo del presidente de la república, señor Madiér de Montjau había recibido una petición que pasaba de mano en mano y se cubría de firmas. Dicha petición tenía por objeto suplicar al señor Grevy que no abandonara el poder. Al lado de esto se daba la noticia de que una diputación se presentaría al Eliseo, para rogar al presidente no de la dimisión hasta que el partido republicano esté de acuerdo sobre la elección de su sucesor. Dicha noticia fue confirmada por el diputado Sr. Andrieux. Y confundido con estos rumores, corria otro que nos pareció fuera de todo fundamento. Un emisario de las Derechas habia partido ayer mañana de Paris para Shwean-House, encargado de tomar las últimas instrucciones del señor conde de Paris, sobre la elección presidencial. Dicha elección seria la del señor duque de Aumale, pero es fácil comprender el móvil de tal rumor. Lo que parece cierto, es que la derecha quiere la disolución si el candidato presidencial no es de su agrado. Como puede verse, la situación se complica cada vez mas. ¿Cual será su solución? Por de pronto es difícil decirlo, pero nuestro imparcial criterio nos dice que el Sr. de Freycinet está llamado a representar el papel final en esta lucha política.

La prensa.

He aquí la opinión de los periódicos de esta mañana:

Le Matin: es interesante ver a donde nos ha conducido el necesario gobierno de Julio Grevy. En Paris los almacenes se cierran a las nueve, los boulevards están oscuros, las calles tenebrosas. Los ataques nocturnos se han vuelto un pasatiempo; hay mas malhechores que agentes de orden público. Y entre esos malhechores se halla un cierto número de desesperados materialmente criminales, moralmente inocentes. Uno no se atreve a decir a los mendigos, «Id a trabajar» porque contestarían: «No pedimos nada mejor, pero a donde?» Los pueblos están recorridos por bandadas de mendigos armados. Ya no se pide una limosna, se toma. Todavía seis meses ese régimen, y calentará duro.

Le Radical: se ha decidido una reunión plenaria de los grupos republicanos. Nadie desea mas ardientemente que nosotros que se haga, esta unión. se hará ciertamente sin la ambición de

Ferry, el cual parece, que se despierta y quiere jugar la partida. Nada de candidatura de combate, es una candidatura de desastre.

La Justice, L'Intransigent y Le Voltaire, dicen lo mismo sobre la candidatura de Ferry.

Les Débats y La République française, se preocupan del congreso que debe elegir el sucesor del Sr. Grévy, y dan el grito de alerta á los grupos cuyas ideas defienden. Por último, los rumores de un golpe de estado y revolución van tomando incremento. Se dice que los Sres. duques de Aumale y de Chartres han llegado de incógnito á Paris.

La Lanterne, añade como un aviso al pueblo.

Por más que la Agencia Havas lo desmiente, ayer partieron con destino á Versalles, 1.500 hombres del 2.º regimiento de infantería de marina estacionada en Brest, con 120 cartuchos por hombre. En este momento hay un considerable movimiento de tropas en la línea del Oeste. Y en Paris se concentran muchas fuerzas. Veremos de aquí al lunes si se habrá aclarado u oscurecido todavía más el horizonte de Francia.

La Tosca. Vamos á cumplir la promesa que hicimos ayer.

La acción pasa en Roma, en el momento de la batalla de Marengo. Un jefe de policía llamado Scarpia reina como dueño absoluto, y persigue á un conspirador que se ha escapado, y ha ido á refugiarse en la quinta de Mario Caravadosi. Scarpia entrega á Mario al tormento, y al mismo tiempo tortura momentáneamente á la Tosca, querida de Mario, porque no quiere decir donde se esconde el fugitivo. «Sime decís donde se esconde, casara el tormento, dice el despota. Cada minuto de silencio es un sufrimiento añadido á los suplicios que sufre vuestro amante.» Se oyen los gritos de dolor del infeliz Mario, sus ahogadas palabras, y por último, los estertores de la agonía. La Tosca, ó por mejor decir la incomparable Sarah Bernhardt, se retuerce por la escena. Los espectadores sienten escalofrío... La Tosca no puede resistir más, y libra al fugitivo. Mario aparece en la escena con el rostro ensangrentado. ¡Es horroroso! Tras de él, llevan al fugitivo muerto ya, puesto que al ser descubierto el mismo se ha envenenado. Cae el telón. Se ha visto un drama espantoso y aun faltan dos actos más. Ya estamos en el segundo. Scarpia, el policía, desaparece; ante la Tosca representa un Scarpia libertino que la desea y se declara de un modo feroz. «Puedo hacer matar á tu amante, puedo también salvarle. Me bastará con simular una descarga. Caerá á la detonación de los fusiles cargados de pólvora y enseguida se salvará contigo. Pero antes, es preciso que seas mía. La Tosca cede; promete Scarpia dar en su presencia la orden de ejecución simulada. Pero la heroína de Sardou ve un cachillo en una mesa, lo coge nerviosamente y mata al bandido. Confesamos que esta escena tiene mucho de melodrama vulgar, pero representada por Sarah, es sublime. Todo el mundo tiene las manos lastimadas de tanto aplaudir.

Se habrá sospechado que la orden dada por Scarpia, era falsa. Cuando la Tosca va á unirse con su amante, éste es ya cadáver y ella se arroja al río Tíber. Sin aperebirnos de ello, hemos confundido el tercer acto con el segundo, pero es así como concluye la obra. La opinión de la prensa es unánime en tributar calurosos elogios á Sarah, pero está dividida respecto á Sardou. Muchos creen que La Tosca no vivirá mucho tiempo; otros creen, y nosotros somos del número, que la gran artista la hará vivir todo este invierno; y gran parte del vendidero.

Los primeros se fundan en que el argumento de La Tosca, no contiene ningún estudio de carácter, ninguna intriga, ningún cuadro de costumbres, nada que de lejos ni de cerca se unie al arte dramático.

Ya dijimos que Sardou había escrito esa obra confundiendo su alma de escritor con el trágico temperamento de Sarah Bernhardt.—S.

Noticias locales y generales.

Como consecuencia de la cria de caballos de la raza inglesa que viene llevando á cabo en Puigcerdá D. Higinio de la Rivera, el señor Marqués de Villamejor, ha comprado á dicho ganadero dos potrancas bautizadas con los nombres Cerdaña y Puigcerdá á los precios respectivos de 1.500 y 2000 pesetas. Además de estas cantidades, el comprador ha ofrecido al señor Rivera una participación en los premios que alcancen en las carreras del hipódromo de Madrid, para que se las destina.

En la alta montaña ha caído nieve en abundancia. El espesor de la capa que existía hace tres días en el Pirineo, era de diez centímetros.

La carta de pago que el sábado dijimos se había perdido á nuestro amigo señor Puigoriol, no estaba en la Caja de Depósitos, sino en poder del interesado.

Sigue la Empresa artística de nuestro Teatro atrayendo inusitada concurrencia, gracias á la variedad que imprime á sus aplaudidos trabajos.

El domingo puso en escena Los Magiares y Los Valientes. La ejecución de la popular zarzuela fué bastante acertada, y Garro hizo las delicias de los espectadores en su papel de Lego, la señorita Millanes (D.ª Carlota) así como los señores Obón y Alá, cumplieron bien su cometido, y el señor Guzman le vimos poseído de su papel sin exageración. Los coros bastante bien y la orquesta, salvo las trompas que no dieron pié con bola ajustada como siempre.

Los Valientes es un sainete que hace reír en grande, por lo bien que lo ejecutaron cuantos tomaron parte en su desempeño, distinguiéndose Alá y Guzman por el carácter que saben imprimir á sus respectivos papeles. Garro hace un Cataclismo á maravilla, y Obón un valiente jubilado bien caracterizado. En una palabra, que la Compañía se esfuerza por corresponder al favor que le dispensa el público y este corresponde con una asiduidad que aplaudimos.

Efecto de lo pesimamente que se llevan á cabo los trabajos de recomposición de los caminos de Ronda, tenemos que el paralelo al Güell que se arregló el pasado verano, está ya intransitable y con innumerables baches; que el paralelo al campo de Marte, mas bien parece un depósito de piedra y tierra echada á granel que una vía para carruajes, y que lo que se está haciendo en el que conduce del camino de Santa Eugenia á la Dehesa, si no se hace mejor, será otra muestra de lo mal que aquí se gasta el dinero y el tiempo.

Lo cierto es que después de hechos los rados, los carros tienen que atravesar la ciudad como antes, con lo cual las calles acabarán de convertirse en barrancos intransitables.

Y a propósito de calles, ¿cómo está el asunto del adoquinado?

En la lucha que sostienen los carlistas intransigentes con los que llaman mestizos, el Escolapio Padré Llanas lleva con orgullo la ventaja.

Acaba de publicar un artículo en su periódico El Criterio Católico, que es merecedor se tomen nuestros lectores la molestia de leerlo, no solamente por la doctrina que sostiene, si nó por lo magistralmente que pinta el estado de ánimo de los católicos imparciales ajenos á todo espíritu de partido.

Si nos es posible, mañana comenzaremos á publicarlo, porque aunque es bastante largo, merece la pena le sacriñiquemos alguno de nuestros pobres trabajos originales.

—Se nos ha dicho que uno de los periódicos que firmaron la célebre protesta en favor de los jugadores y que durante el periodo de ferias, en que se jugó á todo t:apo, ha callado como un muerto, dice que desde que ha marchado el Gobernador señor Ruiz Martínez, se juega en varios sitios.

Señor Camilleri, dé V. las gracias á sus buenos amigos por el favor que le hacen y lo bien que sirven á los fueros de la verdad.

Cuando se jugó en Cafés, Casinos, Bodegones, Ramblas y Puentes, los periódicos de la protesta callaron en aras del cariño al señor Gobernador Civil propietario; ahora que nadie sabe se juegue, ahora vienen poniendo en berlina al señor Gobernador Civil interino, y eso que todas las noches vá al Casino Español á tomar café, que si no fuera el señor Camilleri, de seguro le mueren algun conflicto.

Vayan Vdes. á explicar estas anomalías de la gente de la fusión que así maltrata á un amigo como el señor Camilleri, moviéndote cisco sin razón ni motivo. Si tendremos que defender ahora á una Autoridad que no visitamos, y á un caballero á quien ni siquiera saludamos? Tendria que ver.

Ya lo saben los lectores de un periódico muy leto; el Comité reformista de Hostalrich no vale un comino y sus individuos son unos papanatas.

Lo que no sabe el público es que el que maltrata á los reformistas de Hostalrich tan inocentemente, se firma El Corresponsal, siendo así que el verdadero Corresponsal que tiene, ó hasta ahora ha tenido, ese periódico ignorato dá palabra del asunto.

Quien sabe si el que así pega, cobra en alguna Secretaría municipal y baila al són que le pagan?

Por lo demás, tan inofensivos y pobres que son nuestros amigos, en concepto del Corresponsal improvisado, y tanto que se ensaña contra ellos el pobre señor.

Yamos, hombre, sea V. caritativo y generoso con los pobres reformistas, que ya le pagarán el trabajo si es que eso se busca.

Ayer dió comienzo el juicio oral de la causa que se instruyó en el juzgado de La Bisbal á los individuos de la mesa electoral de Pals. Es de creer que no tenga mal resultado, y así deben esperar lo la mayoría de los de la mesa a dictos del Sr. Camps, á quien no hace muchos dias yimos por aquí, y que habrá tenido buen cuidado de abogar por sus amigotes Pericay y comparsa; en cuanto á los de la minoría, procesados por haberse negado á firmar el acta, dado el criterio del Sr. Fiscal con los interventores de S. Felu de Guixols, su absolución se impone si no ha de resultar una flagrante contradicción en las sentencias.

Como el juicio ha de continuar hoy, prometemos ocuparnos de la acusación y defensas encomendadas al Sr. Catalá de los interventores reaccionarios y al Sr. Massa la de los interventores a dictos al candidato liberal.

LLEGADA DEL GENERAL PALACIOS.

Madrid 27. (4 45 tarde).—Ha llegado el general Palacios en el expres de Andalucía. Le acompañaban el brigadier Sanchez Gomez, el secretario general señor Bazangy, el alcalde de Puerto Rico, que han venido con él.

En la estación les aguardaban una numerosísima concurrencia entusiasta por recibir al dignísimo general, modelo de patriotas y uno de los más probados liberales de España atacado injustamente por los enemigos de nuestro buen nombre allende los mares.

Allí estaban gran número de nuestros correligionarios de Madrid, presididos por el general Lopez Dominguez y por el señor Romero Robledo.

Tan luego desembarcó el distinguido viajero, nuestros jefes le abrazaron tiernamente, todos corrian á estrechar sus manos; con este motivo se improvisó una manifestación tan inesperada como conmovedora.

Ante este espectáculo el general Lopez Dominguez y el señor Romero Robledo prorrumpieron en los siguientes vivas repetidos por todos los concurrentes: ¡Viva la integridad de la patria! ¡Viva el general Palacios!

Inmediatamente el general Palacios se dirigió á la casa del general Lopez Dominguez, donde celebraron una detenida conferencia.

El general Palacios trae documentos importantes que abonan por completo su gestión en Puerto Rico.

(De La Nación.)

Boletín Religioso.

SANTO DE HOY. San Saturnino.

TELEGRAMAS

Madrid 27.—Hablase de rozamientos entre el señor Puigcerver y el Banco de España, por la resistencia de éste en anticipar algunos millones al Estado, destinado á fortificar las plazas del Africa, pues el Banco desea que en cambio se le prorrogue por diez años la cobranza de las contribuciones.

La Junta consultiva de Guerra continúa rechazando los proyectos del general Casola.

Coméntase el artículo publicado hoy por El Imparcial, titulado «Todo platonismo», en el que ataca duramente al gobierno porque nada ha hecho en dos años que se halla en el poder para reprimir las inmoralidades que desprestigian á la situación para plantear las reformas que reclama la opinión.

Le acusa de no ocuparse más que en recomendar á los disidentes y anuncia que el gobierno caerá por consunción y por desprestigio.

Ha llegado el general Palacios, esperándole en la estación sus amigos y correligionarios, que le acompañaron á su casa.

Esta noche asistirá al Círculo reformista.

Telegramas Extranjeros.

Paris 27.—Acabo de hablar con un personaje importante de la situación, la cual dice que se complica extraordinariamente.

M. Grévy está resuelto á seguir en la presidencia de la República.

No obstante, pasado mañana dirigirá á las Cámaras un mensaje anunciando que, lejos de retirarse, continuará en el poder.

Reina grandísima agitación.

Creese que el Parlamento nombrará mañana una comisión para exigir á M. Grévy la dimisión.

Sofia, 27.—El texto del telegrama de felicitación que el príncipe Fernando ha dirigido al príncipe Alejandro, con motivo del segundo aniversario de la batalla de Slivniza, se halla concebido en los siguientes términos:

«En nombre propio y en el de mi ejército, envío á V. A. la expresion de los sentimientos de admiración conmemorativa, debidos al que, hace dos años, en este mismo dia, supo señalar al ejército búlgaro el camino de la victoria y de la gloria.»

Imprenta de LA LUCHA á cargo de Pedro Vert. Arces de la plaza de S. Francisco, 6.

Anuncios.

GRAGEAS SAEZ

Curan radicalmente las irritaciones, catarros, purgaciones, gota militar, flujo blanco, derrames seminales, incontinencia de orina, estrecheces y toda clase de flujos, de las vías urinarias.

Su composición es vegetal é inofensiva. De venta en las principales farmacias y droguerías. Al por mayor, señores Vicente Ferrer y Compañía y Dr. Saez.

Barcelona-frasco cou 100 grageas DOCE REALES.—Lease el folleto-peospecto que se dá gratis.

ENFERMEDADES DEL ESTOMAGO PASTILLAS y POLVOS PATERSON con BISMUTHO y MAGNESIA. Recomendados contra las Afecciones del Estómago, Falta de Apetito, Digestiones laboriosas, Aerdias, Vómitos, Eructos y Cólicos; regularizan las Funciones del Estómago y de los Intestinos. Pastillas: 12 Reales.—Polvos: 24 Reales. Exigir en el rotulo el sello oficial del Gobierno francés y la firma de J. FAVARD. Adh. DETHAN, Farmaceutico en PARIS

Se compran muestras de plomos, cobres, antimonios y demás clases de minerales que sean de esta provincia. Forsa 22 1.ª derecha. 13-30

VENTA DE FINCAS

En Inglés se vende la heredad ó manso llamado Vellyehy con rebaja sobre su tipo de valoración. Informará el notario D. José Casadevall, subida de las Donas n.º 2. Gerona. 6-8.